

Lesegeschichten

14

Okt

Der Herbst kommt – das Laub fällt



So langsam verabschieden sich die hellen, strahlenden Farben des Sommers und machen Platz für die Erdfarben des Herbstes.

Die Blätter bieten am Baum und auf dem Boden ein wunderschönes Farbenspiel und verleiten auch Erwachsene immer wieder dazu, durch raschelnde Laubhaufen zu schlurfen.

Dass das Laub vom Rasen entfernt werden muss, damit sich kein Schimmel und keine Pilze ausbreiten können, steht fest. Aber zu diesem Zeitpunkt scheiden sich jedes Mal die Geister der Gartenbesitzer bei der Frage: „Was mache ich mit dem ganzen Laub?“

[Weiterlesen ... Der Herbst kommt – das Laub fällt](#)

2017 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

13

Okt

Schutz für Löwen, Tiger & Co



Zumba-Tanzen für die Rettung der Raubtiere vor dem Abschuss durch Touristen

Die großen wilden Katzen haben es dem Schermbecker Lukas Seland angetan. Mehr als drei Monate half er als Volunteer, also freiwillig, bei einem südafrikanischen Projekt mit, um Löwen, Tiger, Panther und andere Raubtiere, vor dem brutalen Abschießen durch Touristen zu retten.

[Weiterlesen ... Schutz für Löwen, Tiger & Co](#)

2017 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Okt

Gemeinsame Hilfe für trauernde Kinder



Trägt Opa einen Anzug, wenn er beerdigt wird? Ist ein Sarg innen weich gepolstert? Wo bringen die Männer mit den schwarzen Anzügen Tante Betty jetzt hin?

Kinder und Jugendliche beschäftigen sich mit dem Tod. Sie stellen Fragen. Und sie möchten sie auch beantwortet wissen. Leider sind Erwachsene nicht immer in der Lage zu antworten. Sei es, dass sie selbst in ihrer Trauer gefangen, sei es, dass sie unsicher oder einfach überfordert sind. Die Kinder und Jugendlichen bekommen vielleicht völlig falsche Antworten, die die Situation noch verschlimmern und anschließend bleiben sie mit ihren Gedanken alleine.

[Weiterlesen ... Gemeinsame Hilfe für trauernde Kinder](#)

2017 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

07

Okt

[Lambert Lütkenhorst: In Dorsten daheim – in Europa zu Hause](#)



Reisen zieht sich als roter Faden durch sein Leben.

Bereits zu seiner Zeit bei der KAB in Münster suchte er Ziele aus, plante die Routen und machte schließlich den Busführerschein, um als zweiter Fahrer die Touren begleiten zu können. Auch zu seiner Zeit als Bürgermeister fuhr Lambert Lütkenhorst weiterhin selbst Touren, wenn auch weniger oft, da es seine Zeit nicht zuließ.

[Weiterlesen ... Lambert Lütkenhorst: In Dorsten daheim – in Europa zu Hause](#)

2017 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

21

Sep

[„Du kannst mehr, als du denkst!“](#)



Alles begann, wie so oft, bei Kilian – Schermbecker Athleten absolvieren den IronMan in Klagenfurt

„Um vier Uhr am Morgen des 2. Juli 2017 wirft mich der Wecker aus dem Bett und ich stelle mir die Frage: Warum tust du dir das an?“ Rainer Schikora ist an diesem Tag in Klagenfurt den IronMan gelaufen, geschwommen und gefahren – das heißt 3,8 Kilometer schwimmen, 180 Kilometer Radfahren und 42,2 Kilometer laufen. Der 60-jährige Schermbecker hat das in einer fabelhaften Zeit von 13:38:05 Uhr geschafft.

[Weiterlesen ... „Du kannst mehr, als du denkst!“](#)

2017 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 123 von 137

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [120](#)
- [121](#)
- [122](#)
- 123
- [124](#)

- [125](#)
- [126](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)